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 おはようございます。１１月になりだんだんと肌寒くなってまいりました。子どもたちは冬服になり

ます。学校からの着用についてのおたよりをよく読んでいただき、学校にお任せではなく、中学生ら

しい服装で学校生活を過ごせますようよろしくお願いします。 

 １０月はさまざまな行事がありました。みなさまのご協力のおかげでどの行事も盛会でした。あり

がとうございました。 

 また、先日の学習発表会では、大勢の方に子どもたちの頑張りを見ていただけたと思います。今年

度のテーマは『STEP BY STEP 明日へ』でした。このテーマの意味をご存知でしょうか？実行委員

長の島田君は、目黒区１位いえ東京都１位を目指す十一中に一歩ずつ前へという意味でぴったりだっ

たと、プログラムにコメントしていました。そのテーマのもと、子どもたち一人一人が考え、特に三

年生は最上級生として力を存分に発揮したのではないでしょうか。合唱コンクールでは、二年生も負

けていませんでした。最後の最後まで練習し、素晴らしい歌声に感動しました。区連音でも練習の成

果を発揮できたのではないかと思います。また初めて経験する一年生はどのように感じたでしょう

か？先生方のご指導に感謝申し上げ、一歩ずつ前に、今日より明日、今年度より来年度と、成長して

いる子どもたちを、地域のみなさまとともに、今後も暖かく見守っていただきますようお願い申し上

げます。 

 秋らしくなって参りました。朝晩の寒暖の差が激しいときには体調を崩すことが多くなります。

お子様と皆様と体調管理には十分お気をつけいただきたいと思います。後期が始まり生徒もいろい

ろな行事に追われながら毎日を懸命に仲間とともに生活しています。 

 １０月２５日には学習発表会があり、多くの保護者の皆様にも見守られながら、発表部門と展示

部門を行うことができました。１０月３１日にパーシモンホールで目黒区連合音楽会が行われまし

た。本校の２年生が参加して参りました。大勢の保護者の皆様に応援していただき、ひさしぶりに

あの少ない人数でパーシモンホールに響き渡る歌声を聞くことができました。すばらしかったです。

この成果のまとめとして１４日に中根小学校の音楽会に２年生が参加いたします。 

 部活動では新人戦が行われ、どの部活動も練習の成果を出してくれましたが、特にバレーボール

部は見事２ブロック代表として都大会出場を決めました。１代で都大会というのは簡単ですが、毎

年、年３回の公式戦で都大会出場を続けていると言うことは大変な努力です。 

 １１月に入り、３年生の面談が昨日から始まりました。進路決定の時期。自分に合った進路を選

択してほしいものです。今後も中間考査や持久走大会と続き、生徒は大変だと思いますが、中学時

代のたくさんの思い出を作り、素敵な大人に成長してくれるよう、教職員一丸となって努力して参

ります。ご協力よろしくお願いいたします。 

 １０月３１日、目黒区立中学校連合音楽会パーシモン大ホール

にて行われた連合音楽会に2年生が出場しました。どの学校もそ

れぞれの持ち味をいかして全力で臨みました。そんな中、十一中

生は人数の少なさを感じさせない力強い歌声を響かせ、ここ一番

の頑張りを見せてくれました。団結力がにじみ出る素晴しい合唱

に、盛大な拍手が送られ、会場は感動に包まれました。 
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◎予定◎ １１／１３　　　　健康講座
     　    １１／１８～２０　中間考査
       　  １１／２８　　　　持久走大会

  

 １０／４(土)に開催した家庭教育講座の校

内報告書を作成中です。また、学習発表会の

折には制服リサイクルにご協力いただき、あ

りがとうございました。 

自由が丘住区青少年住区委員会定例会 
             （１０/１６） 

 10／12、13に行われた女神祭りは、書道体験

など新しい企画が盛り沢山でした。13日にはメイ

ンステージにて絵画コンクールの受賞作品の表彰

式が行われました。10／19には、おまつり広場

・みやまえが行われました。今後の行事予定とし

ては、緑ヶ丘小学校にて11／15飯盒すいさん、

12／6もちつき大会、１／７かきぞめ大会、宮前

小学校にて1／8もちつき大会があります。また、

来年度事業計画案について、引き継ぎの簡素化を

はかる為、新しい行事の提案や廃止も含めて、12

月定例会までに検討が行われる予定です。 

なかねファミリーフェスティバル(１０/２６) 
  
  中根住区センター、中根小体育館で行われまし
た。たくさんの来場者があり大盛況。十一中から
は鈴木(哲)先生と生徒でフリースローのゲーム
コーナーを担当。担当スタッフは小学生や小さい
子にやさしく接してくれていました。ゲームは意
外に大人にも好評でした。親師会からは協力メン
バーと役員で、おにぎり販売と包丁研ぎの受付、
スタッフ昼食、焼きそばの販売などを担当。あり
がとうございました。ステージイベントの最後に
は吹奏楽部が出演して演奏、盛り上がりました。
一日で２つのステージ、お疲れさまでした！ 

おまつり広場みやまえ（１０／１９） 

  

 宮前小学校にて、おまつり広場みやまえが開催

されました。十一中はボランティアスタッフの生

徒を中心に、佐藤先生のご指導のもと事前準備も

順調に進めることができました。当日は、割り箸

鉄砲での的当てゲームを行いました。スタッフの

生徒たちが優しく幼児から小学生までしっかりと

面倒を見て、とても楽しんでいる様子が見られま

した。学校紹介のポスターも3年生女子を中心に作

成。よくまとまった素晴らしいポスターでした。 

学習発表会（１０/２５） 
 
 3号館1・2階では様々な教科での作品が展示さ

れ、体育館では、生徒会発表から始まり、吹奏楽

部の演奏まで、とても見応えのある、聴き応えの

ある１日となりました。今年度は地域の方々の出

演が残念ながらありませんでしたので、３年・２

年生の合同合唱の発表となりました。わずかな時

間での積極的な練習が成果にあらわれ、素晴らし

い歌声に感動しました。どれも先生方のご指導の

賜物です。ありがとうございました。詳しくは、

既に配付され十一中HPにもアップされてます

“学校だより10月号その2”をご覧ください。 

広 報 部 

校外生活部   
選考を始めており、7日・15日に部会を行います。 

役員選考委員 

学 年 部 

文化厚生部 

次回の常任委員会は 
 １２月３日（水） ９：３０～ 会議室 

 

 親師会たより160号2月下旬配布予定で活

動中です。卒業おめでとう号となり、校長先

生始め先生方、3年生のご協力をお願いいたし

ます。 

 

10／25に第二回学年委員会を開いて、

卒対の準備として、記念品と卒業式後の

お食事会と卒業を祝う会についての打ち

合わせをしました。 

 

10／31（金）連合音楽会の後に昼食会

を催しました。ご参加いただいたみなさ

まありがとうございました。 

 

11／28（金）19時～親睦会を開催し

ます。 


